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有關建立東涌夜市的提問 
 

  鄧家彪議員通知本會，在本年 8 月 22 日舉行的離島區議會會

議上，他將會提出以下問題︰ 
 

“ 東涌是偏隅一角的一個新市鎮，毗鄰及支援機場。但

由於規劃失衡，東涌欠缺生氣和活力，與繁榮蓬勃的機

場有天壤之別。當年舊啓德機場附近的九龍城，食肆多

元化，並且 24 小時運作，令工友和旅客難以忘懷。但現

時東涌卻是一個“三無地帶＂，無街道、無攤販和無特

色，商場準時十時半關門，沒有夜市，沒有街舖，只有

便利店。機場的放工高峰期是在晚上十一時至凌晨一

時，工友面對一片漆黑的社區，沒有宵夜，工友和市民

沒有聚腳和“醫肚＂的地方。東涌的發展根本不能配合

機場工友和居民的需要。 
 
 因此，本人建議在東涌開闢地方，以建立夜市，例如

利用空置多年的逸東邨 3 號停車場，前安東街足球場空

地，或現時空置的政府土地等。本人請負責社區經濟的

民政事務總署及食物環境衞生署委派代表出席會議，回

應上述建議。 ＂ 
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